

Chers amis d'Anatôme,

Une année 2020 très particulière. Nous espérons que chacun d'entre vous a pu trouver le courage nécessaire pour traverser les moments difficiles et aussi la possibilité malgré tout de profiter de moments de réconfort et de plaisir.

Quelques nouvelles de nos projets :

Emy, la jeune bouvier des Flandres éduquée pour accompagner Anaëlle, a complètement pris sa place à ses côtés. Cette année, Anaëlle a subi 2 lourdes opérations pour lui redresser sa scoliose. Emy a été pour elle un réconfort et un soutien précieux, et ce en toute sécurité grâce à son éducation spécifique.



Merci à vous tous pour vos soutiens généreux dans le cadre de ce projet !

Dans les années à venir, nos objectifs visent à renforcer les initiatives favorisant l'intégration scolaire et l'accès aux activités sportives des personnes à mobilité réduite.

Dans ce cadre, Anatôme souhaite, parmi ses priorités :

- ✓ Acquérir du matériel adapté permettant la pratique de sports de plein air tels que : le vélo, le ski et la randonnée
- ✓ Subsidier la mise à disposition dans les écoles de matériel informatique et de logiciels apportant une aide spécifique à l'apprentissage

En mars nous avons dû annuler notre événement théâtre. Une parodie de western de René de Obaldia : « Du vent dans les branches de Sassafras ». Nous espérons pouvoir vous le proposer l'année prochaine.

En fonction de l'évolution de la situation sanitaire, nous comptons également organiser à nouveau une randonnée en Joëlette, ouverte à tous, dans le courant de l'été.

Au plaisir de vous revoir prochainement,

Le CA,

Catherine Duysens, Cyprien Vogels, Fabienne Duysens, Thierry Coune

Vous retrouverez toutes les informations utiles pour nous suivre et nous soutenir sur notre site internet www.anatome.be